



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

In diesen Tagen ist in Lissabon der Weltjugendtag zu Ende gegangen.

Dies wollen wir zum Anlass nehmen, um in diesem Monat einmal ganz besonders für die Jugendlichen zu beten. Sie sind zwar bereits an der Schwelle zum Erwachsenwerden, aber wie die Kinder noch Lernende und in vielerlei Hinsicht auch noch ganz auf die Liebe, Hilfe und Fürsorge ihrer Eltern angewiesen.

Beten wir dafür, dass die Jugendlichen angesichts der unzähligen Gefahren, die ihnen besonders in diesem Abschnitt ihres Lebens begegnen, ihr Glaubens- und Tugendleben tapfer bewahren mögen. Beten wir auch dafür, dass sie im Glauben und in den Tugenden wachsen mögen und so beharrlich das Ziel ihres Lebens, die Heiligkeit, im Auge behalten mögen.

Bitten wir in diesen Anliegen besonders den Seligen Carlo Acutis, der in den Jahren seiner Kindheit und Jugend dieses Ziel erreicht hat, um seine Fürsprache.

Im Gebet verbunden

Pater Gerald Gesch FSSP  
*Capellanus*